

DOMINGRILLO

MARCO ANTONIO FLOTA

Los jóvenes ya no creen ni en Dios: Felipe de Jesús.
Pero algunos viejitos aún creen en el Peje.

Hasta El Salvador –el país, no AMLO– fue Calderón a hacer su diagnóstico de agnóstico, mientras aquí al Santo Niño de Madrid se la hacían cansada por presuntos negocios del apá. Le echan la viga al de Vigo; que cuando llegó a México, en 1984, no tenía ni en que caerse muerto, y ahora tiene hasta equipo de fútbol en su país, igualito que Ahumada. La PGR primero quiso blindarlo con armadura, como la de Cortés, pero se sacó la rIFAI del tigre. Después recula como Fox – ¡país de recu... esos!– y anuncia que dará la información que a Mourriño Atanes atañe, pero advierte que no lavó dinero. Si acaso, pensamos, lo planchó para mandarlo a España por fax. Mas no adelanten visperas: “El Potrillo” cantó ante Juan Carlos y Felipe, pero no “La Muerte de Un Gallego”; tendrá otra oportunidad, otra oportunidad. La que dedicó al Rey el hijo de Vicente –el charro de Guadalajara, no el mariachi de León– fue una que está muy de moda: “Granada”, pero no de fragmentación, aunque esté fragmentado el País.

◆ ◆ ◆

Días de muertos: reapareció Bejarano, y el Peje se levantó y fue a San Lázaro.

Antes de que fuera votada la reformita, puso su energética Obrador para exigir al Congreso que incluyera en la ley sus 12 palabras, que son 15, pero se resumen en 7: “¡Perdónalos, Señor, no saben lo que hacen!”. De todos modos, fue aprobada la iniciativa, que de inicio tuvo miga, pero quedó en migaja. Amenaza el Peje que, cuando se promulgue, hará un plantón en Palacio; suponemos que en el de Hierro o en otro deshuesadero. El mismo Fox declaró que fue una reforma pírrica: él cree que Pirro fue el que prometió defender el piso. Pero metió reversa Chente cuando recibió una filípica o regaño de Filipe. Eso sí, insistió el hombre que todavía no sabe que no sabe nada –frase de Sócrates Rizzo–, en que hay que echarse al Peje al plató. Se justifican las citas helénicas, pues el País no está en una encrucijada: en una Y griega. ¡Ah!: tan pronto terminó la temporada de las Grandes Ligas, reapareció Bejarano y, con los Filis del Peje, lanzó su Movimiento Nacional por la Esperanza.

◆ ◆ ◆

Algo está podrido en la PGR: huele a SIEDO.

Sólo faltó que al aeropuerto Benito Juárez le pusieran el nombre de “El Señor de los Cielos”. Pero dice Calderón que está dispuesto a limpiar la casa: a ver si Fox no lo llama “aspiradora de dos patas”... Feliz Fidel Herrera por el in-

minente triunfo de Obama; con eso de que nos gusta imitar en todo a los gringos... En Nuevo León se perfilan los panistas Madero y Elizondo por la Gubernatura. Jorge Mendoza, el priista de los millones de cartas, se conformaría con el Sepomex... No hubo acuerdo para la luna de miel entre el regiomontano que pesa 350 kilos y su novia: ella quería ir a Acapulco para conocer La Quebrada, y él, al DF para conocer la Secretaría de

Hacienda... Lógico el enojo de Mondragón y Kalva contra los de los 400 pueblos: él no tiene pelo, y ellos y ellas los exhiben...

Elemental, mi querido...

-¿Te gustó El Salvador, mi vida?
-Eh... mejor me invitas la próxima vez que vayas a Tlaxcala o a Colima.

La Red

¡IRRIINNGG!

-Bueno, Comisión Organizadora de los Festejos por el Bicentenario de la Revolución y el Centenario de la Independencia.

-¿Renunció Tovar y de Teresa?

-Sí.

-¿Y quién quedará en su lugar?

-Sepa.

¡IRRIINNGG!

-Bueno, sindicato de maestros.

-¿Está la Maestra?

-No, salió.

-¿En su Hummer?

-No, en su escoba... es que fue al Halloween.



Fecha 02.11.2008	Sección Primera-Nacional	Página 14
----------------------------	------------------------------------	---------------------

Plaza Pésame

No es lo mismo...



Reforma



Deforma



Papa



Natas